
COMITE DE DIRECTION 

                Mardi 14 mars 2023 

     Compte-rendu 

Membres présents : 

Mmes Sandra CARON - Cécile MAAKARON 

MM Michel BARA - Christian CARMAUX - Nicolas CHARTON - Michel DUBERNET - 

Henri JAUBERT - Jean François LABOURDETTE - Philippe LACOMBE - Alain MARCQ - 

Sylvain MICHELET - Jacques REYNAERT - José ROMERO - Pascal SEVERAC (a rejoint 

en cours de réunion)  - Dominique STOLL 

Membres excusés : Mmes Magalie ANDRIEUX - Florence BROUSSARD - Sophie 

ENRIQUEZ - Eric BELLANDI - Eric LARRIGAUDIERE 

Assistent : Mmes Magali BOYER – Magali GIMENEZ – M. Alain DELPECH 

 

1. Adoption des PV des Comités de Direction des 10 et 17 janvier 2023 

 > Les compte-rendus de la réunion du 10 janvier 2023 et de la consultation 

électronique du 17 janvier 2023 sont adoptés à l’unanimité. 

   

 

2. Proposition de modification des calendriers des championnats de D1, D2 et D3 

Cette question a été évoquée lors des réunions de secteurs, car la dernière journée se déroulait 

lors du WE de la Pentecôte et empêchait les clubs d’organiser des manifestations et tournois. 

La commission des compétitions a proposé : 

- et de terminer les championnats 2 semaines plus tôt, soit le 14 mai au lieu du 28 mai. 

A noter que la D4 n’est pas concernée, la fin du championnat étant le 07 mai. 

Les 34 clubs concernés ont été consultés, pour 23 réponses : 14 pour et 9 contre, et donc 11 qui 

ne se sont pas prononcés. 

Les membres du CD s’interrogent sur les risques de décalage de matchs liés aux conditions 

météorologiques. A ce sujet, les consignes concernant le délai d’information des arrêtés de 

suspension des terrains seront rappelées en cette fin de semaine sur le site du District aux 

clubs recevants, afin de pouvoir alerter dans un délai raisonnable les officiels et les équipes 

adverses. 

La proposition de modification des calendriers est soumise au vote des 14 membres présents : 

 > la modification des calendriers de D1, D2 et D3 est adoptée (12 pour, 1 abstention, 

1 contre) 

 

 

 



3. Organisation des finales des coupes et des championnats de toutes les catégories 

Un réunion s’est déroulée ce jour à 17h30, à laquelle participaient les membres du Bureau,   des 

commissions des compétitions (seniors, jeunes, féminines), de la commission communication, 

de la commission des délégués, du pôle arbitrage (CDA, CDPA, CDSA) et les salariés du 

District. 

Sylvain MICHELET en présente le bilan d’étape : un cahier des charges a été préparé pour 

l’organisation de chacune des finales, précisant les dates, les critères de choix des clubs qui 

seront retenus, leurs  obligations, et la répartition des rôles des représentants du District dans la 

préparation et le déroulement. 

Une nouveauté cette année : la Ligue ayant décidé cette semaine de ne pas organiser cette saison 

la finale régionale des champions de D1, il est proposé de faire une finale entre les champions 

de D1 et de D2. 

Concernant l’organisation des différentes finales, il est proposé : 

 > d’envoyer à tous les clubs en fin de semaine toutes les informations utiles (dates, 

cahiers des charges) pour recenser les candidatures des sites pour chaque manifestation 

(JND, U11, U13, finales des coupes U15-U17-U18, finales seniors de la Coupe 47 

Intersport, de la Coupe Coué Intersport, des féminines L’Indé et du foot adapté, finales 

des championnats D3 et D4 + match des champions D1 contre D2) ; 

 > de compléter un tableau avec la participation des membres du CD et des 

commissions à ces différents évènements. 

 

 

4. Distinctions honorifiques et manifestations en faveur des bénévoles 

 

Magalie BOYER présente le tableau qui regroupe les propositions des clubs, préalablement 

sollicités, pour les saisons 2021/2022 et 2022/2023. 

Ce tableau qui tient compte des différents échelons des médailles du District, de la Ligue et de 

la Fédération, doit faire l’objet de quelques ajustements de noms, pour respecter les critères 

d’obtention, en particulier des médailles de la FFF. 

Les lauréats pour la saison 2021/2022 se verront remettre leur distinction honorifique lors de la 

soirée des bénévoles, qui se déroulera le 5 mai 2023 à Port-Sainte-Marie (pour les lauréats 

de la saison 2022/2023, les médailles seront remises en 2024). 

 > la liste des lauréats figure en Annexe. Ils seront gracieusement invités à la soirée. 

 

Nicolas CHARTON, président de la commission communication, présente les modalités 

d’organisation de cette soirée des bénévoles, détaille les devis pour les prestations, fait des 

propositions d’animations et informe des besoins en personnes pour préparer la salle et assurer 

le service. Près de 200 personnes issues des clubs sont attendues. 

Chaque club recevra le formulaire d’inscription pour la soirée du 05 mai. 

 

Magali BOYER donne ensuite la proposition de liste, arrêtée par le Bureau, des 4 personnes 

qui représenteront le District lors de la finale de la Coupe de France le 29 avril au Stade de 

France. Trois bénéficiaires de médailles ont été retenus, accompagnés d’un membre du District 

(cette année Dominique STOLL). 

 

 

 



5. Points d’informations budgétaires 

 

Le Bureau du 7 mars dernier a examiné la création d’une commission des finances au sein du 

District. Alain MARCQ, trésorier général, présente avec Sylvain MICHELET les objectifs de 

cette  commission, afin de mettre en place une instance collégiale pour définir certaines 

dépenses du District. Cette commission sera composée : 

• du président Sylvain MICHELET, 

• du trésorier général Alain MARCQ, 

• de 2 vice-présidents : Magalie ANDRIEUX et Florence BROUSSARD, 

• et d’un membre du CD : Nicolas CHARTON (suppléante : Sandra CARON). 

  > la création de la commission est validée à l’unanimité par le Comité de Direction. 

 

Magali GIMENEZ fait ensuite le point sur les subventions accordées au District par la FFF, la 

Ligue et certains institutionnels (Conseil Départemental, ANS). Une majeure partie de ces 

subventions est en attente (plus de 75%), car soit versées en fin de saison, soit en 2 ou 3 tranches. 

 

Sylvain MICHELET évoque ensuite la question de la revalorisation salariale d’Alain Delpech, 

revalorisation adoptée à l’unanimité lors de la réunion de Bureau du 07 mars 2023. 

 

6. Contrôles des terrains et FAFA 

Philippe LACOMBE fait ensuite le point sur les terrains dont la "date d'échéance" est 

dépassée. La CRTIS contrôle les installations dans le cadre de la garantie décennale. 

 24 visites de terrains effectuées : 9 installations; validées par la CRTIS, 9 dossiers sont à la 

signature, 2 sont en sommeil (terrain réservés au rugby) et 19 installations restent à contrôler. 

AMS / FAFA: 6 terrains de FOOT 5 / FUTSAL sont en projet ainsi 1 synthétique. 

Sylvain MICHELET présente ensuite aux membres du CD les diaporamas qui ont été projetés 

lors des réunions de secteurs sur le FAFA (Fonds d’Aide au Football Amateur) et sur le plan 

5000 terrains de l’ANS (Agence Nationale du Sport). 

Ces réunions ont été très intéressantes, et méritent d’être renouvelées, pourquoi pas de manière 

différente, comme une organisation de tables-rondes en début de saison en présence des clubs 

(dont les capitaines), des arbitres et des délégués. 

 

 

7. Divers 

A/ Commission de l’arbitrage : 

Jacques REYNAERT revient sur la réunion de la CDA (commission des arbitres) du 10 mars 

dernier, au cours de laquelle a été adopté l’article 20 du règlement intérieur, qui prévoit une 

sanction financière contre les arbitres qui ne participent pas aux formations ou aux réunions des 

instances disciplinaires sans s’être excusés. Les sommes perçues serviront à la formation à 

l’arbitrage. 

A cette réunion participait le CTRA, David WALLIEZ ; il a apporté une dotation qui sera 

attribuée au club ayant présenté le plus de candidats arbitres à la session de formation de cette 



saison (34 participants). Il s’agit de l’US Gontaud (4 arbitres), qui se verra remettre cette 

dotation lors de son prochain match à domicile du 1er avril.. 

B/ Commission technique : 

Jean-François LABOURDETTE évoque la réunion de la commission technique du 13 mars, 

2ème des 3 prévues dans la saison, et qui a développé un débat très riche sur l’amélioration de 

l’entraînement des jeunes, avec en conclusion que la priorité devait être portée l’apprentissage 

technique et l’activité permanente des joueurs pendant la séance. 

Il insiste sur l’action menée et le travail accompli par les deux techniciens du District, Alain 

DELPECH et Benoît MARTINAUD. 

Concernant ce dernier, il détaille les 5 axes qu’il mène dans le cadre du foot animation : le foot 

adapté, le foot en marchant, le futsal, le centre de perfectionnement féminin, et le foot à l’école 

primaire. 

Enfin, J-F LABOURDETTE revient sur le gros succès rencontré par le perfectionnement U12, 

mené sur 3 sites, et qui voit près de 50 jeunes s’entraîner avec sérieux et envie, et indique qu’un 

entraînement spécifique de gardiens U13 a été mis en place pour les 3 jeunes gardiens 

sélectionnés en équipe du Lot et Garonne 

C/ Réunions de secteurs : 

Dominique STOLL fait un retour aux membres du CD des 3 réunions de secteurs, qui ont permis 

de présenter des thématiques ciblées : ANS, FAFA, Rematch, formation des dirigeants, 

arbitrage, discipline. Les débats ont à chaque fois été très intéressants, et les participants ont pu 

noter l’implication  des représentants des collectivités en matière de projets de terrains de foot 

à 5 ou de futsal extérieur. 

Ces réunions ont également permis de répondre à toutes sortes d’interrogations sur des points 

techniques concernant les équipements, sur les subventions des nouveaux terrains, sur le droit 

à l’image pour l’utilisation de Rematch, sur le calendrier des championnats (voir point 3 ci-

dessus), sur l’absence des clubs de Ligue pour la coupe 47, sur les incivilités, ou sur le statut 

des bénévoles. 

Ces réunions semblent avoir répondu aux attentes des clubs et des municipalités, et seront 

renouvelées la saison prochaine. 

 

Sylvain MICHELET      Dominique STOLL 

 

Président        Secrétaire général 

 

 

 

 

 



ANNEXES 

Distinctions honorifiques saison 2021 / 2022 

Remise soirée des bénévoles du 5 mai 2023 

 

Argent District 

CHOTARD Christophe CAUMONT 

CUADRADO Mariano EBBE  

GUIPOUY Christophe MIRAMONT 

VANDEBON Valérie PASSAGE AS 

SEILLIER Benjamin 

Or District 

DUTHIL Childeric AC LE MAS 

LEONARD Ginette PASSAGE AS 

MARTY Claudine FC CLAIRAC 

PHILIPPS Jean François ST MAURIN 

PRENDIN Aldo PORT STE MARIE FEUG  

Argent Ligue 

AIT CHALAL René BIAS 

ANDRIEUX Magalie GONTAUD 

BONNEFONT Serge EBBE 

BOURDON Yvan 

Vermeil Ligue 

ANDRIEUX Bertrand VIRAZEIL PUYMICLAN 

BELLANDI Eric DISTRICT 

MOLL Raphael DISTRICT 

Or Ligue 

LACOMBE Philippe DISTRICT 

Argent FFF 

BIELLMANN Sébastien DISTRICT 

Vermeil FFF 

SEVERAC Pascal DISTRICT 



 

Distinctions honorifique saison 2022 / 2023 

Propositions FFF LFNA pour remise fin de saison prochaine 

 

Argent Ligue 

GOMIS Adrien PORTE AQUITAINE 

LESIZZA Didier CASTELMORON 

MARTINAUD Alain MONFLANQUIN 

ROUAULT Thierry ST COLOMB 

ZOIA Bernard MARMANDE 

Vermeil Ligue 

BOUGUES CAYRE Frédéric SAINT SERNIN 

DA CUNHA DIAS Fernando LE MAS AC 

ZAGNI Guillaume CONFLUENT 

Or Ligue 

LEONARD Gérard AS PASSAGE 

Argent FFF 

PRIOLEAU Patrick ASSA PAYS DU DROPT 

 

 

 

Journée Nationale des bénévoles 

Week end Coupe de France 29 et 30 avril 2023 

CUADRADO Mariano EBBE 

GUIPOUY Christophe MIRAMONT 

PHILIPPS Jean François ST MAURIN 

STOLL Dominique DISTRICT 

 


